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Question Pierrette Erard 
 
Le prix d'une étude sur la problématique des besoins spécifiques des personnes âgées 

Le 12 juin dernier, lors d'une séance d'information sur le concept de maintien à domicile et la prise 
en charge des personnes âgées dans le canton de Neuchâtel, le représentant du Conseil d'Etat 
nous a annoncé le lancement d'une grande enquête pour analyser en détail toutes les diverses 
situations qui se présentent pour les personnes du 3ème et 4ème âge, afin de déterminer les 
besoins réels de notre population.  

Les statistiques actuelles de l'OFS et les documents élaborés par tous les différents organismes 
qui s'occupent de ces questions suffiraient amplement à atteindre ces buts.  

Aussi, nous demandons au Conseil d'Etat combien cette enquête qui s'étendra sur 2 ans, qui 
prévoit 1500 interviews, avec 39 situations différentes reprises et analysées par 3 fois selon 3 
étapes différentes par 50 professionnels de la santé coûtera à l'Etat. Cette question avait été 
posée lors de la séance du 12 juin 2007, mais aucune réponse n'y avait été apportée. 


